
CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 2176/2004 )

Anfrage der CDU-Fraktion zur Rückübertragung der Sporthallenvermietung vom 
Stadtsportbund auf die Stadtverwaltung

Bisher hat der Stadtsportbund (SSB) im Auftrage der Stadtverwaltung die Sporthallen 
vermietet. Da die Zahl der Sporthallen durch Verkauf von Schulgebäuden jedoch abnimmt, 
während die Nachfrage seitens der Sportvereine permanent ansteigt, hat der SSB - laut 
Beschluss des Stadtsporttages 2004 - die Hallenvermietung an die Stadtverwaltung 
zurüchgegeben- Als zweites wichtiges Kriterium wurde die von Rot-Grün beschlossene 
Verdoppelung der Hallenmieten von jetzt 2,50 € auf 5 € angeführt.

Wir fragen die Verwaltung:

1.) Welche Chancen sieht die Verwaltung, diesen Beschluss des Stadtsporttages unter 
verbesserten Rahmenbedingungen auszusetzen?

2.) Durch welche positiven Aktivitäten der Stadtverwaltung werden die gegenwärtig 
geführten Gespräche unterstützt?

3.) Wie stellen sich die personellen und organisatorischen Möglichkeiten der Verwaltung im 
Hinblick auf eine Übernahme der Hallenvermietung dar?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 15.10.2004
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